

# 奈商だより

自分新発見！夢、奈商で！

志高く 輝け 翔ばたけ 奈商生

令和元年度版

第8号

令和元年11月25日発行

北海道奈井江商業高等学校

## 2学年見学旅行

京都・大阪・東京  
10月28日～31日

**1日目** 早朝、学校から先生方に見送られる中、新千歳空港に向けて出発しました。伊丹空港到着後、清水寺へ向かう車中では、ガイドさんから大阪や京都を中心とした歴史的な営みや近代から現在にかけての都市の発展についての説明がありました。多くの観光客で賑わう清水寺では、美しい夕陽に照らされた建物や遠くに臨むことができる京都の街並みを堪能しました。

**2日目** 生徒たちは、各グループに分かれ事前に設定したテーマや計画に基づき自主研修を行いました。伏見稲荷大社、京都御所、東寺、東本願寺、渡月橋、道頓堀、海遊館などを訪れた後、新幹線で東京へ向かいました。途中、山頂に雪が積もった富士山を遠くに臨むことができ、その雄志をカメラで撮影する生徒もいました。

**3日目** 生徒たちが楽しみにしていた東京ディズニーランド、ディズニーシーで1日を楽しみました。ハロウィーン間近ということもあって、どちらのテーマパークも仮装をした人々であふれていました。ビックサンダーマウンテン・スペースマウンテンなどのアトラクションを体験したり、エンターテインメントを鑑賞したり、ショップでお土産などを購入しました。ホテルに到着したときには、大きな荷物を抱えながら、満足そうな表情を浮かべる生徒たちが印象的でした。

**4日目** 最終日は、水陸両用バス「SKY DUCK」に乗車し、お台場や豊洲周辺を陸上と海上から見学しました。海へ進入する瞬間には大きな水しぶきが上がり、歓声が沸き上がりました。来年開催される東京オリンピックの競技施設や高層マンションの建設が急ピッチで進められている様子を間近に見ることができました。



### 生徒の感想

- 私が楽しみにしていた千本鳥居にやっといくことができました。日本にこんなきれいなところがあることを誇りに思いました。
- さすがが夢の国、現実を忘れ全力で楽しめました。
- 水陸両用バスで道路を走ったあとそのまま川に入っていく瞬間は、迫力があって楽しかったです。
- 渡月橋から見える景色がとても美しく感動しました。

### 12月の行事予定

12月2日(月)	町民開放講座(書道)	12月18日(水)	ビジネスマナー講座(奈井江中学校)
12月11日(水)	スクールカウンセラー来校	12月20日(金)	球技大会
12月15日(日)	全商英語検定	12月23日(月)	全校集会
12月16日(月)	成績会議	12月24日(火)	冬季休業(～1月15日まで)

# ビジネスマナー講座

11月8日(金)に上砂川中学校3年生15名が来校し、ビジネスマナー講座を実施しました。

本校3年生より自己紹介があった後、講師の先生から「相手への思いやりを意味していること」「人間関係を円滑にすることができる」などの話がありました。挨拶の仕方や椅子の座り方など高校生が中学生にアドバイスする場面もあり、非常に有意義な時間となりました。

参加した中学生は、「難しかったけど面接の時に役に立ちそう」と真剣な表情で話をしていました。



真剣な表情で話を聞く中学生



高校生が見本を見せます

# プログラミング講座

11月14日(木)に奈井江中学校2年生39名が来校し、プログラミング講座を実施しました。

今回の講座では、表計算ソフトウェアExcel上で動作するVBAを活用して「じゃんけんプログラム」の作成に挑戦しました。中学生は、講師の説明を受けながら、あらかじめ用意されているプログラムに当てはまる語句を入力してプログラムを完成させ、正しく動作するかどうかを確認していきました。本校の生徒たちも、中学生が取り組む中に入り込み、操作方法や入力方法を積極的に支援していました。

今回の講座を通して、中学生の皆さんが「コンピュータに適切な動作をさせるためには、どのような手順で処理するとよいか」などプログラミングの奥深さに興味や関心をもっていただければと思っています。



高校生が先生をやります



親切・丁寧に教えます

# 滝川税務署長賞受賞

「税に関する高校生の作文」で本校の杉原 公太くん(1年)が滝川税務署長賞に輝き、11月15日(金)、本校校長室において賞状と記念品が授与されました。

杉原くんは、「税金の信頼性」と題して「税金は必要なものであるが国民のために正しく使ってほしい」といった内容を書き上げました。受賞した杉原くんは、「嬉しかった」と笑顔で話していました。



授与式

# 教育の明日を考える集い

11月18日(月)奈井江町文化ホールにて本校の代表生徒が学校紹介を行いました。

プレゼンテーションソフトパワーポイントを使い、奈井江商業高校が普段どのような学習活動を行っているかを町民の皆様方に紹介しました。

「1年生から3年生までで学ぶ商業科目の紹介」「全道商業教育フェアでの販売実習」「北海道情報大学との高大連携」「奈井江小学校児童への夏休み学習支援」「奈井江中学校生徒へのプログラミング講座、ビジネスマナー講座」「働くことの大変さ、仕事へのやりがいなどを学ぶための職業体験実習」「部活動、生徒会活動の紹介」など、町民の皆様方に本校の活動を生徒たちの言葉で分かりやすく伝え、会場から大きな拍手をいただきました。



学校紹介

# あそびのフェスティバル

10月27日(日)に奈井江町交流プラザ「みなクル」で「あそびのフェスティバル」が開催され、本校の科学部と有志の生徒たちが参加しました。

科学部の生徒たちは、スライムづくりやドライアイスを使ったホッケーゲームなどを体験できるブースを設置し、集まった子どもたちに寄り添いながら、科学の面白さや不思議さを伝えていました。また、有志の生徒たちは、石窯ピザづくり体験ができるブースを手伝い、訪れた親子へ食材を提供し、丁寧に説明しながらピザづくりに携わりました。



ドライアイス(ホッケーゲーム)



スライムづくり

# 公開授業

11月11日(月)~15日(金)にかけて公開授業を行いました。公開期間中、奈井江町教育長をはじめ保護者、教育関係者の皆様にも多数来校していただきました。授業参観者のアンケートでは、「楽しそうに授業を受けていた」「分かりやすい授業であった」などの感想をいただきました。今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



国語(平家物語)



家庭(子どもの権利と福祉)